
Ausschussmitglied Herr Steger, BfM, sieht in der beigefügten Stellungnahme des 
Landesbetriebes Wald und Forst die Bestätigung, dass der bisherige Spielplatz in der Nußstraße 
besser aufgehoben sei, da die Platzverhältnisse dort großzügiger bemessen sind als im Bereich 
der Henry-Dunant-Straße / Ebereschenstraße. 
 
Die übrigen Fraktionen begrüßen, dass die planungsrechtliche Grundlage für die Umsetzung 
des Spielplatzes an der Henry-Dunant-Straße geschaffen ist. 
 


